

わたし

のICD



# 「植込み型除細動器」 について

## あのときの気持ち、いまの気持ち

私にとってICDの植込みは、  
自分自身と家族の安心を守る選択でした。  
誰だって、年齢を重ねてもできれば病気にはなりたくないですよね。  
病気の症状や治療によって、  
諦めなくてはならないことの多さに直面しますから。  
でも私の場合、ICDのおかげで残せたものがあります。  
周りに迷惑をかけることなく、日々の生活や遠出もできて、  
仕事も支障なく続けられていることが生き甲斐です。  
まだまだやりたいことは沢山ありますから、  
できることをしっかり全うしたいと思っています。



こちらから、患者さんの  
体験談を動画でもご視聴  
いただけます。

**Medtronic**



## 不整脈の症状はありましたか？

不整脈という診断を受けたのは、とても忙しく過ごしている時でした。仕事はもちろん、連日の飲酒やゴルフでも身体を酷使していたと思います。生活習慣を省みることなく過ごすうち、調子が悪い日には歩くだけで苦しく感じるほどになっていました。

すぐにカテーテル治療を二度受けることになり、その後も定期的に検査へ通っていました。

## どのような治療を受けられましたか？

薬の服用に加えて、カテーテルアブレーションの手術を計2回受けました。治療の効果はありましたが冬になると悪化を繰り返していて、ある日、立ち上がれないほど具合が悪くなってしまったんです。その時はもう心臓が止まってもおかしくない状態だったそうで、電気ショックを入れてもらいました。とても怖かったです。

## ICDの植込みに不安はありましたか？

ICDを勧めていただいた時は気持ちも弱っていたので、悩みました。治療について相談できる相手もなかなかいないじゃないですか。最終的にICDがあった方が安心だと思えたのは、腹を割って話せる先生のおかげです。

## 植込み後の生活はいかがですか？

日常が戻りました。実際に異常を感知したこともあり、もしこのICDがなかったら助かっていないかもしれない…と考えます。先生とは今後の話もよくできているので、安心して過ごせています。



日本メドトロニック株式会社  
カーディアックリズムマネジメント  
〒108-0075 東京都港区港南1-2-70

[medtronic.co.jp](http://medtronic.co.jp)

A2429-2501MJUG1000a © 2025 Medtronic. Medtronic及びMedtronicロゴマークは、Medtronicの商標です。  
FY25-CRM187\_Ver.1.0